

# *Refuerzan Cuba y el Congo cooperación en la formación de médicos*

---



La Habana, 5 enero (RHC)- Los gobiernos de Cuba y la República del Congo reforzaron la cooperación en la formación de profesionales de la salud al viajar a La Habana más de 800 jóvenes de la nación africana para cursar estudios superiores en Ciencias Médicas.

En el acto de despedida del grupo, el ministro de Salud y Población de la República del Congo, Francois Ibovi, agradeció en nombre de su gobierno la oportunidad que les ofrece Cuba para la formación de sus ciudadanos.

Asimismo, resaltó los esfuerzos del presidente Denis Sassou-Nguesso para mejorar la salud y el bienestar del pueblo congoleño.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/80523-refuerzan-cuba-y-el-congo-cooperacion-en-la-formacion-de-medicos>



**Radio Habana Cuba**